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Comentario / Marco Silva (Colaborador) 

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Estará por verse si todo lo que se escuchó ayer en 3 horas 
con 40 minutos, tendrá un efecto o un resultado en lo que parece que será algo inamovible. Creo que lo 
relevante entre todo, digamos lo que se escuchó, es básicamente, yo diría, la participación de los 11 
ministros, creo que el día de ayer se fijaron ya posiciones muy claras con respecto al tema; la primera, 
sin duda, es que para los ministros de la Corte parece que no hay duda de que esta reforma va a avanzar, 
ya es inevitable, ineludible, básicamente los pronunciamientos de ayer de 8 de 11, tiene que ver con la 
línea muy clara que es defender la carrera judicial”. 
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